

Une première pour cette animation intitulée « L'invité mystère »

Samedi 24 novembre s'est déroulée à la médiathèque de Saint-André-de-Cubzac la grande première d'une nouvelle animation, pour tout public : « L'invité mystère »



Homme ou femme ? Philosophe, illustrateur, romancier ? Qui se cache derrière ces tentures ?

Photo DR

La médiathèque a proposé une nouvelle animation samedi 24 novembre à 11 h, intitulée « **L'invité mystère** », à l'intention de tous, mais surtout des adultes, qui « restent plus difficile à mobiliser que les enfants », confie Armelle Bernard, responsable de la médiathèque. L'idée est née en réunion d'équipe, toujours en recherche pour susciter la curiosité et faire participer petits et grands à la vie de la médiathèque.

Lors d'un stage, l'une des collègues avait découvert une animation où des enseignants interve-

naient dans une bibliothèque auprès du public autour d'un « thème mystère ». L'idée a donc été retravaillée, avec pour objectif de faire se rencontrer des auteurs locaux et les habitants de Haute-Gironde, et de leur faire découvrir des gens de talent qui vivent tout près d'eux, et qui ont des choses à dire, à partager. Mais pour faire venir ce public, il fallait lui « mettre

l'eau à la bouche ».

Jeu d'ombres chinoises

La séance commençait donc par un jeu de questions-réponses entre le public et l'invité mystère. Pour ménager le suspense, ce dernier était caché derrière des rideaux transparents, orné d'un chapeau, et grâce à ce jeu d'ombres chinoises, il ne répondait que

par signes de tête, indiquant ainsi oui ou non, sans même suggérer s'il était homme ou femme. Puis, au signal d'Armelle Bernard qui animait la rencontre, l'invitée est sortie de derrière ses voilages – et oui, il s'agissait d'une femme ! – et s'est installée devant le public ravi. **Martine Lafon-Baillou s'est alors présentée**, a développé son travail de romancière, ses passions ; et l'échange a pu reprendre à visage découvert. « Ce fut une expérience formidable », commente l'auteure, « le public était très averti, et l'échange très intéressant ».

La médiathèque compte bien renouveler cette animation, en essayant de mieux communiquer sur l'événement, pour déplacer plus de curieux, et un nouvel invité-mystère est déjà prévu pour le mois de juin, en profitant de jours plus doux pour s'installer dans ses jardins, mais chut... ! C'est encore top-secret...

Quant à **Martine Lafon-Baillou, elle est déjà prête pour de nouvelles rencontres au salon de Livres en Citadelle ce week-end, à Blaye.**